
こわれた木道

きれいな湿原の木道 木道１メートル
だけで２０万円
ほどのお金がか
かってしまいます

わたしたちにでき
ることは木道を
「大切に、やさし
く歩く」というこ
とです。これから
も尾瀬を守ってい
きましょう！

大切にしよう！尾瀬の木道
お　ぜ

尾瀬の木道は、なんのためにあ
ると思いますか？考えてみてく
ださい。それは尾瀬の大切な自
然や植物を守るためです。です
が、木道はこわれたりくさって
しまったりしてしまいます。そ
れを直すにはお金と人の力がた
くさん必要です。
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